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棚田百選 西尾 紀美子 

 

 

https://shayukaihro.hippy.jp/wp-sibu/ 

「QRコードは（株）デンソーウェーブ 

 の登録商標です」 

 

 

 ※ 社友会広島支部のホームページを一新いたしました。 

 情報が更新されるごとのご案内やスマホからの閲覧がどこからでも手軽に可能となりました。 

 会員皆様の情報発信やコミュニケーションの場としてご利用いただければ幸いに存じます。 

 ※ 秋以降もコロナにはお気を付けていただき、ここは十分な体調管理を維持してお過ごし願いたいと存じます。 

役員会便り 事務局長 新井優司 

https://shayukaihro.hippy.jp/wp-sibu/
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事務局長 新井優司 

 事務局長を務めさせて頂いております新井でございます。 

 諸先輩の方々にご指導頂きながら担当しております。まだまだ不慣れなため皆様には多々ご迷惑をおかけしてい

ると思いますが、ご容赦いただきますようお願い申し上げます。 

 この夏は何といっても、パリ五輪・オリンピックですよね。日本選手の活躍に多くの方が感動を受けたのではな

いでしょうか？ 

 私も、思い込みではありますが確かに感動パワー？をもらいました。 

 趣味であるゴルフにこのパワーが生かせれば云うことないのですが、思い込みパワーだけではそうはいかないの

であります。実際には『練習・トレーニングする』が必要なのでしょう。 

しかし「頑張りすぎるトレーニング」よりは、「トレーニングもどきを継続する」が自分にはあっていると都合よ

く考える今日この頃です。 

社友会の皆様は「頑張る」または「継続」如何でしょうか？   

2024年度「一人一品運動」の累計は 1,927,113円 となりました。 

＜各地区別集計結果＞ 

社友会室日直当番表 
2024年11月～2025年2月 
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全国シャープ写友会 第二回フォトコンテスト応募要項 

 

 

 

 

 

 

 

◆ 応募資格： 写友会会員・準会員及び配偶者。本人撮影の作品に限る。 
 各支部及び本部の同好会「写真クラブ」のメンバーはご遠慮下さい。 

◆ 応募作品： テーマは自由です。（2019年1月1日以降に撮影した作品とします） 
 作 品： 単写真とします。※ JPGデータで（20MB以内/1作品）（パノラマはご遠慮下さい） 

◆ 応募要項： 
 応募点数： ・3作品まで（但し、受賞は一人一賞とします） 
 撮影機器： ・デジタルカメラ、一眼レフ（ミラーレス含）、スマホ等で撮影した作品。 
 応募規定： ・応募いただく作品は、未公開、応募者が全て著作権を有する作品。 
 ・他コンテスト応募中、過去のコンテスト入賞、印刷物、展覧会で使用されている作品、 
    それらの類似作品を含め応募はできません。 
 ・家族、ポートレートの場合は、ご本人に使用承諾（肖像権）を得てください。 

◆ 入賞賞金： ・グランプリ1作品（2万円） ・準グランプリ2作品（各5千円）  ・特別賞社友会会長賞、 
  特別賞審査委員長賞、特別賞支部長賞6作品の計8作品（各5千円） ・佳作10作品（各2千円） 

◆ 応募方法： メールに応募票の項目を記入の上、応募作品をメールに添付して、写友会本部宛メール願います。
 応募票はホームページよりダウンロードできます。 

 ※ 対応可能な方は、個々の画像データのファイル名に、支部・会員番号・名前・タイトル名を記載。 
 ※ メール送信時に、容量オーバーで送信できない場合は、1作品毎に分けて送信頂くか、USBか  
   SDカードと応募票を同封して写友会「フォトコンテスト」係宛お送り下さい。 
  “応募で知り得た個人情報は社友会活動以外に利用しません” 
◆ 応募期間： 2024年10月1日（火）～ 2025年1月31日（金） 
◆ 審査発表： 2025年3月末 予定 
◆ 作品取扱： ・応募作品は返却いたしません。 

 ・応募作品の著作権は、投稿者に帰属するものとしますが、応募作品は写友会会報誌、 
  ホームページ、SNS、写真展、パンフレット等への利用に同意されたものとします。 

■ 審査委員長： 中井 敏 講師（本部写真クラブの外部講師です） 
■ 主   催： シャープ社友会  ■協力支援：支部・同好会「写真クラブ」 
■ お問合せ ： シャープ社友会 事務局 フォトコンテスト実行委員会 

 ※応募についてご不明な点があれば、下記電話またはメールでお問合せ下さい。 
■ 応 募 先：〒581-8585 八尾市北亀井町3丁目1-72 シャープ（株）八尾事業所 

 厚生棟 2階 シャープ社友会「フォトコンテスト」係迄 
 電話・FAX：06-6794-8850 
 e-mail：shayuhmb@kcn.jp       https://spshyukai.sakura.ne.jp/2024_2ndphoto_contest/  

※メール文に記載していただく応募項目を1作品毎に記入下さい。     ホームページQR 及び URL 

第二回フォトコンテスト応募票 

支部・本部名  お名前  会員番号  

タイトル名  撮影地  

ファイル名 作品No  .jpg   

連絡先番号  撮影機器 何れかに〇印を： 一眼レフ (ミラーレス含) デジカメ スマホ 他 

奥様が応募される場合、奥様の氏名・ご主人の会員番号を記入願います。 
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 地区役員報告                              

 

★報告事項 

 今回、報告事項は特にありません。 

 秋の親睦会開催に向け企画を進めます。  

★報告事項 

 高知OB会活動されている島田和宏さん（昭和44

年に旧高知シャープ電機に入社し、営業担当として

長年活躍されました）が令和6年度春の叙勲で旭日

単光章を受賞されました。 

★報告事項 

 暑い日が続く夏の最中、福山地区会では夏恒例の

「納涼会」を7月29日福山駅前ニューキャッスルホ

テルのビヤホールで行いました。11名の方の参加で

近況報告などなど賑

やかな懇親会でし

た。 

 次の懇親会は来春

の「花 見 の 会」で

す。地区会会員皆さ

ん又会うのを楽しみ

にしましょう。 

 

 [広島地区]       報告者 石川 雅志 

 [関西・中部・関東地区] 報告者 伊藤 宜夫 

 [山口地区]       報告者 松田 正博 

 [山陰地区]       報告者 山澤 純一 

 [福山地区]       報告者 星野 高範 

 [四国地区]       報告者 尾崎 巧 

★報告事項 

 8/25(日)鳥取シティホテルにて青葉会(鳥取営業所

OB会)が10年ぶりに開催され、県外からの6名を含

む20名の参加者がありました。久しぶりに親しく歓

談、旧交を温めるひと時を持ちました。 

 翌26日は、江戸幕府初代将軍 徳川家康の没後410

年にあたるので、鳥取東照宮（東照大権現を祭神と

する）に参拝し、大江の郷ココガーデンでコーヒー

タイム後に散会しました。  

 

 

 

★報告事項 

 7/26（金）に今年度のゆうゆう会の活動について

役員会に参加しました。 

①「ゆうゆう会の名称を「シャープ広島OB会」に

変更が決まりました。（OB会の活動であること

を、分り易くするためです） 

➁11/2（土）懇親会を今年も実施することを決定。 

➂8/21（水）広島シャー

プビルの会議室を使わ

していただきました。

三原統括、藤井支店長

と面談し広島地区OB会

活動に協力をお願いし

ました。 

➃ 案 内 メ ー ル は、8/31

（土）に発信を完了。 

⑤郵送は、9/5（木）に投函を終了しました。（世

話人集合して、郵送する） 

※メール発信のエラーを修復し、社友会、ゆうゆ

う会の会員の把握ができました。シャープ広島

OB会の懇親会が「楽しい集い」になりますよう

に。また、世 話人の方々の努力に感謝し ま

す。“会員の皆様、参加をお待ちしています” 

 

 

 

 

★報告事項 

 今回、報告事項は特にありません。 

 懸案のOB会を10月25日に実施することになりま

した。30名の参加予定です。 

 

 [岡山地区]       報告者 池田 征三郎 

★報告事項 

 岡山県地区同好会 SHGゴルフコンペ開催報告 

 今年は9月に入っても残暑が厳しく、当日の午前中

は曇天模様の中でプレーも爽やかでしたが、午後か

らは猛暑の中で高齢者にはタフすぎました。です

が、皆さん無事にプレーを完了でき安心しました。 
 
◎開催日 令和6年9月11日 AM9時アウトスタート 
 
◎開催場所   たけべの森ゴルフ倶楽部 
 
◎成績      OUT   IN   グロス HC    NET 

 優勝 中村雅信 44  44  88  15.6 72.4 

 2位  菊池文男 47  46  93  19.2 73.8 

 3位  河野俊治 43  52  95  18.0 77.0 
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喜寿を迎えて 

私の両親が国策に翻弄された挙げ句、昭和20年満州から2歳と5ヶ月の乳

飲み子を抱えての引き上げです。幸か不幸か次兄が栄養失調で泣く元気が

無かった為、ソ連及び中国人に見つからず無事帰国できました。お陰で昭

和22年に生を授かることに成りました。 

後に堺屋太一による「団塊世代」と十把一絡げで呼ばれるように成った

世代です。 

学校は児童・学童を受け入れの為バラック教室を運動場に建て運動場も

無いような環境も有りました。 

学業を終えると、金の卵と持て囃され企業戦士として「24時間働けます

か？」を実践する日々を過ごしたものです。日々の残業は現在であれば過

労死と見做される時間を遥かに超えていました。深夜に帰っても朝起きる

のが大変なので月の半分近くは宿直として会社内の宿直室で寝起きです。 

＊残業手当の満額支給など夢のまた夢ですが、宿直手当は満額支給され

ました。 

 当時の社会風潮は労働条件がどうのではなく働けること働くことが美徳として必死で働いた時代で有ったよう

でした。地方の小規模販売会社は絶対数が足らずの人数で運営ですので私のような管理担当は使いやすい駒でし

た。 

仕事のエピソードを幾つか 

・早朝5時くらいから開店間近の電化センター開店案内ビラの配布、日中はFS店の同行販売、流石に農協の夜

間推進は外してくれたが、日曜日は量販店での店頭販売。 

・天理で管理担当研修です、何日かの研修最終日に電話が有り、明日から新製品研修が有るので代理で受けて 

  くれ。 

・当時の締め日は営業は15日、月度決算は末日でした。 

1月15日成人式恐る恐る「明日成人式なんですが？」「明日は締めや」。 

・夏季休暇も同様で15日は締め日です、代休を取るにも小規模会社ではシフト要員は居ないので結局休みなし 

 その後、転勤適齢期になると転勤実績は都合8都府県住民票の伴う移動は18箇所となり単身赴任は足掛け15年

です、多くの赴任手当を貰い楽しく官費旅行をさせて貰いました。 

 転勤でも特に記憶に残っているのは、昭和63年4月の事です高松で転勤者等の手続きも終わり部長と「やれや

れ終わりましたネ」難しい顔をして「いや未だ居るんや」「誰ですか？」「君や北陸や」「えーマジ」「今来た

んや」 

赴任の為、宇高連絡船に乗って本州へ行くのですが、瀬戸大橋の運用を控え当日が連絡船最後の就航日で有っ

たので中断されていた別れのテープが限定復活し嫌が応にも別れを強調されたものです。 

いよいよシャープ生活も終えようとした頃、父親の容態急変し最後の親孝行をしたい旨会社と相談し介護休暇

を取得する事になりました、尚、これが病気以外で有給休暇を取得したのは初めてのことでした。結局、定年日

の少し前に死去したのでこれがせめてもの親から貰った子供孝行だったと思っています。 

 お陰で介護・有給・積立有給等あらゆる休日を全て使い切る事が出できました。 

40年お世話になった会社はアットホームな楽しいサラリーマン生活を過ごさせていただきました。高度成長期

が青春時代で有り、今日より明日・明日より明後日が更に良くなる、幸せで楽しい時代が送れました。 

 後期高齢者と呼ばれる歳に体調異変を期し定年後の楽しみであったゴルフは中止せざるを得なくなったのが残

念です。今はスマホやパソコンを使っての遊びや高齢者のパターンで有る病院通い等で無理のない日々を過ごし

ております。 

尾崎 巧（四国地区委員長） 
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ゴルフ 末沢 公彦 

 皆さんお元気でゴルフを楽しまれ ”うれしい限りです“. 

 私事ですが、昨年は2度の開腹手術で、約4カ月運動ができませんでした。それで体が重く、やる気も減少して

いましたが、ゴルフを再開してから、体も元気が出て又、不思議に記憶力も良くなったように感じられ、やる気

も出てきました。ゴルフとは不思議な運動というか、コミュニケーションというか、なんか特別な楽しみですね 

 今年も皆さんが楽しくPLAYを楽しめるよう、幹事一同頑張ります。皆さんのご協力お願いします。 

第266回 賀茂カントリークラブ  3月29日開催 

優勝 前信 正義さん：当日は前日の雨が嘘の様に上がり、多少のぬかるみが有るもコンディションは良かった

ですね。ここ賀茂カントリーは相性が良いのか昨年に続きグランドチャンピオンを取らせていただきました。 

準優勝 亀田 秀昭さん：持病の左肘痛の為か、飛距離もさることながら各クラブの正確性も悪くなった中での

準優勝で非常に嬉しく思っています。グリーンまわりを含め、各クラブの飛距離を見直して変更したのが入賞の

一因かな、と思っています。 

第3位 沖田 憲三さん：今年初めてのラウンドでどうなるかと思いましたが終わってみれば三位と驚いていま

す。今回のコンペはフェアウェイ状態が悪く全員のスコアが伸びなかったので上位入賞が出来ました。次回は優

勝めざして頑張ります。 

第267回 広島みずほカントリークラブ  4月11日開催 

優勝  山村 繁さん：久し振りの旧東映CCで優勝させていただきました。上手な方々が不参加と、同伴のプ

レーヤーの応援のお陰で珍しくベスグロも獲得でき大変楽しくプレイできました。ステップアップしながら楽し

んでいきたいと思います。 

準優勝 田畑 寛典さん：久しぶりの参加にて不安な気持ちでのラウンドは、OBあり、チョロありの内容でした

が、準優勝というラッキーな結果になりました。ステップアップしながら、楽しんでいきたいと思います。 

第3位 廣瀬 勇さん：4月に入り、84歳を迎えましたが、社友会のゴルフ久し振りに3位以内に入りこの小身の

体、高齢でもまだ、皆さんと共に楽しめる事を実感しました。これからは小技を磨き、もう暫く共に楽しみたい

と思います。 

第268回  白竜湖カントリークラブ 5月13日開催 

優勝 神野 和彦 さん：開催日の1週間前～前日の天気予報では雨予報でしたが当日は好天のゴルフ日和に恵ま

れ、雨予報だったせいか客数も少なく、待ち時間もなくスムーズなプレイができ良き同伴者・大きなHDCに恵ま

れ運良く優勝できました。 

準優勝 前田 訓 さん：前日の雨風も収まり楽しくスタート。前半は4パット等もあり苦戦。後半同伴競技者に

も発破を掛けられ気合を入れスタート。何とか大きなミスもなく終了。結果思わぬ準優勝。諦めずやることの大

切さを改めて認識しました。 

第3位 中村 雅信 さん：今回は3位に成りましたが同組で村上、末沢さんと、競り合うといい傾向になる事が

多いように感じています。今回はお二人のおかげと思います。今回はパットが良くなく、40パットと悪く、次回

は改善したいと思います 

第269回  安芸カントリークラブ 6月11日開催 

優勝 渡邊 大輔 さん：前半はミスもちょいちょい出ていましたが、後半に入ると力を抜いてスイングすると

ティーショットが安定、さらに寄せもミスが減りグリーン確保ができるようになりスコアをまとめることが出来

ました。 

準優勝 有田 守夫 さん：少しショットのミスも出ましたが。ある程度スコアはまとまったと思います。次回

からギアを上げ90切を狙ってプレイしようと思っています。 

第3位 大畠 昌巳 さん：この度は何時になくドライバーのOBが殆ど無く、長年使用していたアイアンが折れ

て新規購入したスリクソンzx5MKⅡが好調でかつメンバーにも恵まれ感謝してます。次回は優勝目指して精進し

ます。 

第266回 ～ 第269回 

次ページに続く 
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ミニテニス 石川 雅志 ミニテニスで健康を維持しませんか 

【鈴が峰公民館の活動】 

・原（本郷）さんを中心に、

ミニテニス体操、サーブ～

SR～乱打～休憩～球出し～

試合～ストレッチ～掃除し

て終了です。ほんとに真面

目に取組まれて、ミニテニ

スにハマっています。 

息子さんが、来られミニテ

ニスを楽しんでいただきました。学生時代硬式テニスで鳴らしていたそうです。練習の最後は、さすがでし

た。親子で楽しめることができるのも目標にしています。それができたことよかったです。 

【東広島運動公園体育館の活動】 

・この猛暑のなか、冷房が良く効いていて最高の環境です。隣のソフトバレーさんと冷

房代を互いに負担し、みんな和気あいあいで、いつも笑顔で終ります。 

【交流大会へ参加】 

・5/12（日）佐東交流大会（佐東地区4体協合同）   団体戦 2位 

（同好会の会員である田村さんが、試合に初めて出場しました。堂々とした姿に感無量

でした。 

・5/26（日）安佐南区民スポーツ大会 （石川） 梅林体協団体戦 予選一位も決勝

一回で敗退 

（毎年の大会ですが、新人さんがたくさん参加し、賑やかな大会でした） 

・6/1（日）広島ミニテニス協会（20周年記念大会混合） 石川/予選通過も2回戦で

敗退 

（ミニテニスを始めて17年です、懐かしい方々に会えたこと、77才まだいけると感じ

ました） 

・6/20（木）安佐同好会交流大会 どんぐり方式（組む人が試合ごとに変わる） 2

位 

・7/21（日）広島ミニテニス協会（75才以上、男々）石川/予選通過も1回目足つり・

キケン 

（佐東MTCの87才のレジェント影山さんと出場し、大変感激しました。彼の後を追い

かけます） 

※ひざが痛いのに、若い方との（全国大会優勝者等）練習が楽しく日々過ごしていま

す。 

原（本郷）さんの息子さん 田村さん・試合で仲間たち 石川・影山さん 

安佐南区スポーツ 

東広島運動公園 

梅林小学校体育館 

 
 

 

前ページより 

 

白竜湖カントリークラブ練習グリーンにて 
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ものづくり 菅田 健次 家庭菜園用「トンボ」の製作 

 家庭菜園を始めて、耕した畑をならすのに球場等で見かける「トンボ」が欲しくなり、

ホームセンター等で調べると、結構な価格で販売されています。それならDIYで製作しよう

と、ネットで調べると自作例が沢山出てきました。その中で、ものづくり初心者の私にも

できそうな木製でいこうと、製作に取り組みました。 

 トンボの刃の部分は、たまたま自宅にあった1.8cm厚×9cm幅ｘ70cm長の板材を使い、

柄、斜材、三角形の当て板は、梅田工房で調達しました。 

 製作はトンボの刃部センターに、柄と嵌合するよう幅3cm、深さ3㎝の切り込みを丸鋸盤

（スライドソー）で切っていきました。柄の上面が、刃の上部と面一になるように切り込

むのは初めての作業でしたが、ベテランメンバーの指

導で何とかクリアーできました。 

 補強斜材を45度にカットして、柄の左右に添わせ、

刃の材料上部にケガキ線を引き、今度は刃の部分上部

の斜め切り込みです。基本、45度切りなので治具を使

い、スライドソーで切りました。治具があれば、誰でも失敗なく切れます。 

 三角形の当て板(2等辺三角形)は、ボンドを塗布して、木ねじで固定すると

き、下穴径が小さすぎたため、直角の頂点が欠けて台形となりましたが、使用

可能です。刃の部分には、L型のアルミ板（アングル）を写真の様に取り付

け、摩耗したら交換できる様にしました。又、柄も握り部分の角を丸く削り

ました。柄は長めの180㎝としています。 

 出番が少ないトンボですが、一本あると重宝しますよ。ものづくり同好会での初の作品でしたが、畑をならす

のに有効に使用しています。 

L型アルミ板取付 上側面 

 

トンボ製作全体 

楽器演奏の会 

日時：令和6年9月20日（金）11：00～11：30 吉川地域センター  楽器演奏の会 アンダンテ 

 9月20日に行われました「吉川地区敬老会」のイベントに「アン

ダンテ」として参加しました。「吉川地区敬老会」は77歳から97

歳の方で構成される敬老会でタイムスケジュールの最後に歌声コ

ンサートとしての実施です、全体の進行が早く予定時間より早目

のスタートとなりました。 

 今回演奏する曲は ①-四季の歌 ②-りんごの唄 ③-青い山脈 ④

-月の砂漠 ⑤-古城 ⑥-瀬戸の花嫁 ⑦-川の流れの様に ⑧-故郷 

と時間的な制約のある中で皆さんがよくご存知の曲を選びいつもの名司会者の進行と共に楽しんでいただけたので

はないかと思っています。 

 この地区への参加は初めてで舞台上での演奏となり参加人数が70名の多さとそれに伴う広さに圧倒され緊張し

戸惑いもありましたが全員の協力のもと何とか無事終えることが出来、大変貴重な体験をしたことを今後の活動に

活かしていきたいと思います。 

 元々クラシックギターの生の音は大きな会場では不向きな面も

ありいつも課題になり苦慮しています。この広さの中で演奏が後

ろの席まで届いていたかが大変気になるところですが参加者への

確認では音は一応届いているとのことでしたが改善の余地はある

ように感じています。 

 歌詞カードの表示は敬老会様のご協力で、固定された大画面の

モニターへ演奏順に大変見易くする配慮の結果、参加者が歌い易

く演奏側も演奏に集中ができ大変ありがたく思っています。 

 演奏後に豪華なお弁当と謝礼も頂き大変お世話になりました。 

特記事項：この日は大リーグ・ドジャースの大谷選手がメジャー

史上初のシーズン50本塁打、50盗塁の大偉業を達成した記念の日

と同じ日となり「アンダンテ」にとっても忘れられない日となりました。 

吉川地区敬老会『歌声コンサート』 斉藤 正孝 

吉川敬老会全体写真 
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絵手紙 川田 芙美子 絵手紙と主人と私 

定年になってから約20年余り、迫谷先生の勧めで絵手紙を始めて約10年、いつまでも、進歩もなく、下手なり

にあっという間に月日が経ちました。今年は主人が亡くなり突然の悲しみで、暫くはなにもできずにいました。 

 その後、迫谷さん、同好会のみなさんよりやさしい、暖かい言葉に救われ、絵手紙始めました。絵も文章も浮か

んでこない日々でしたが4月18日バッグにスズランの絵を描きました。皆さんと共に、それぞれに描き自然に手も

動きわきあいあいと楽しい一日でした。欲をせずと友人からの手紙の好きな言葉。「神様は乗り越えられない試練

は与えない、だから必ず乗り越えられる」と絵手紙同好会、迫谷先生、丸山リーダーを見習って私なりに続けてい

きます。これからもよろしくお願いします。 

2024年1月 社友会新春懇談会作品展示 2024年4月トートバッグに描く 

9月度例会 残暑見舞い 作品 

迫谷 富子 稲生 妙子 

熊野筆工房絵手紙展 見学 

三宮 紘代 丸山 紀夫 

川田 芙美子 神野 和彦 下村 律子 

吉田 巡子 

大久保 進也 

和田 紀一 増田 清 
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今も感じる楽しさ今も感じる楽しさ今も感じる楽しさ   山村  繁 

ボランティア活動ボランティア活動ボランティア活動   

あったか支援隊（タスカル）あったか支援隊（タスカル）あったか支援隊（タスカル）   

藤井 良幸 

映画鑑賞会  「オレンジ・ランプ」 

 7月初旬、社友会も参画する社協ボランティア連絡協議会 主催の映画会を社友会員36名で鑑賞。題名は「オレ

ンジ・ランプ」 30代で若年性アルツハイマー認知症に悩む晃一家族。日々の生活でその兆候があらわれてく

る。 

 

 この映画は 

 T自動車メーカーの協賛で、彼は自

動車ディーラーの社員である。かつて

はトップ営業成績で表彰もされてい

た。しかし、仕事で失敗が増えた。妻

が探してきた認知症患者の集まりの会

に参加し気の合った仲間もできた。 

 

 フットサル仲間に病気を打ち明けて

励まされた。「オレンジ・ランプ」と

いう市の認知症を克服する会のメン

バーになる。認知症も今は隠す病気で

はなく、同じ症状の人達と交流し、や

がては自分が指導する立場になり新た

な生きがいを見出した。 

テニス 

 若い頃には数年の期間ではありましたが、職場の先輩達と野

球（軟式）チームを作り経験して来ました。その後はゴルフに

目覚め、かなりのめり込んで、練習にラウンドにと励んできま

した。 

 当時の私にはテニスには全く興味が無く、体験してみようと

も思ってない状況でした。その後、長い時が経ち、定年後の65

歳時にゴルフの先輩でもあった方からの強引なテニスへのお誘

いが有り、一度だけのつもりで2時間の練習に参加した事で、私

のテニスへの思いが大きく変わる事になりました。 

 体験初日から先輩達のお優しいご指導のお陰でテニスってな

んと楽しい球技なんだろうと感じあっという間に2時間が過ぎた

ことを記憶してます。初日の練習後の帰宅途中で、即、ラケットとシューズを購入しました。 

 その頃も今でも楽しさを感じるのは 

 ・ラケットの芯をとらえたショットの爽快感、枠（フレーム）で打ったときの”ガシャ”音での情けなさ 

 ・試合の待ち時間では、メンバーさんとのテニス談義、その時々のニュースを題材にした懇談。 

 最近では、大谷さんの50-50、自民総裁選挙のお話などで楽

しんでます。体力的に若干しんどい時も有りますが、それも練

習後の爽快感に繋がってる様です。 

 来年には後期高齢を迎える私としては、週一のテニスは健

康、長寿の為の生涯スポーツとしてはテニスが一番合うのでは

ないかと考えてます。これからの老後に向けて何らかの運動し

たいと思ってる方、健康を維持したい人、生涯スポーツを検討

されてる方、一度練習風景を覗いてみませんか お待ちしてます!! 

 

 

山村さん練習風景 

映画鑑賞に参加された皆さん 

 

 

全体練習 
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新入会員の紹介 

2024年7月～9月までの入会者 

小林 秀文
こばやし ひでふみ

 7305 ﾊﾟｰｿﾅﾙ通信事業部回路開発部 

目代 豊彦
もくだい とよひこ

 7306 精密ﾓｼﾞｭｰﾙ事業部商品企画部 

増田 年克
ま すだ  と しかつ

 7307 通信）製品品質保証部 

鈴木 正博
す ずき  ま さひろ

 7308 シャープｾﾝｼﾝｸﾞﾃｸﾉﾛｼﾞｰIT推進部 

山本 佳永
やまもと よしひさ

 7309 海外事業統轄部営業部 

堀岡 誠司
ほ りおか  まさし

 7310 P通信事業部 品質推進部 

石谷 高志
い したに  たかし

 J0135 通信）モバイルソリューション 

広島支部行事予定  2024年11月～2025年2月 

 11月26日（金）・定例役員会 

 12月27日（金）・定例役員会 

  1月24日 （金）・新春懇談会 

  2月28日  (金) ・定例役員会 

編集後記：やっと残暑も和らぎ、秋の訪れを感じさせる季節になりました。猛暑の下での会員各位の活動報告と

共に、今号ではフォトコンテストの募集があります。自由なテーマの作品を募集しており、様々なカテゴリーで

才能を発揮できるチャンスです。自然や日常の美しい瞬間を捉えた作品を通して、人々の創造性や感性を共有

し、情報交換の場を与えてくれるイベントです。このコンテストに是非挑戦してみてはいかがでしょう。 T.I. 

    山口地区委員長 

      松田 正博 地 区 会 員 便 り 

今年は異常な暑さに見舞われ、大変な夏でした。私も自身の不注意からコロナに感染し、大変な目にあいまし

た。幸いにも重症化には至らず、完治しました。皆様も十分注意してお過ごしください。卒業して早20年今年傘

寿を迎えます。健康に留意して過ごしたいと思います。今回、前回に引き続き周南市を紹介したいと思います。 

徳山駅前図書館 

徳山駅に隣接する徳山駅前図書館は周南市の表玄関として多くの人々に利用されています。 

徳山デッキ 

2024年3月オープンの商業施設徳山デッキは

商業地の活性化のためオープンした施設です。

マンション、ホテル、商業棟からなり多くの

人々が集まります。 

須金フルーツランド 

徳山奥座敷にあり、

須金フルーツランド

は梨、ぶどう、の観

光農園です。14の果

樹園で、9月上旬か

ら10月中旬まで梨狩

り、やブドウ狩りが

楽しめます。 

 

    シャープ社友会 会員数 2024年9月20日現在 

徳山駅前図書館 徳山デッキ 

 

須金フルーツランド 
 

 




